

Kein Regen?!

Alle stöhnen unter den jetzigen Tagestemperaturen... und was den Gärtner plagt: er muss gießen.

- Lasst uns das so sparsam, wie möglich tun, nur unsere Pflanzen, Blumen und Grünflächen sollen nicht darunter leiden.
- Vielleicht besser mit der **Gießkanne** als mit dem Schlauch;
- **Unter die Blätter gießen**, sonst verbrennen die, bei Sonnenschein regnet es ja selten, deshalb sind die zarten Triebe darauf auch nicht gefasst;
- Günstig **abends** oder morgens, wer das einrichten kann;
- Besser **in größeren Abständen** gießen, damit die Pflanzen Wurzeln in die Tiefe schicken;
- und die abgeschnittenen **Blätter ruhig liegenlassen**, (in der Natur gibt's keine offenen Flächen), das lässt die Feuchte besser im Boden bleiben- und der Regenwurm freut sich!